

PRESENTACIÓN DE LA IDEA

Paulina, Raquel y Kattalin



Somos tres estudiantes del colegio Carmelitas Sagrado Corazón. Nos llamamos Kattalin, Paulina y Raquel, y somos las fundadoras del proyecto Recyplay.

Trás haber realizado las prácticas, nos hemos dado cuenta de que en el ámbito de la educación infantil, existen varios inconvenientes, entre ellos la gran contaminación que se genera a través de los plásticos con los que están elaborados los juguetes. Por ello, decidimos crear nuestra empresa enfocándonos en la creación de juguetes reciclados. Como queríamos llegar a mucha gente, decidimos crear una página web accesible para todo el mundo.

Nuestra empresa se llama Recyplay, está compuesta por dos palabras que plasman lo que vamos a elaborar. Por una parte tenemos la palabra reciclar ya que todo el material usado para nuestras creaciones va a ser reciclado, por otra parte tenemos la palabra play que significa jugar, ya que van a ser materiales con los que los niños puedan jugar y divertirse. Aunque sean dos palabras en inglés, creemos que son comunes y todo el mundo podría entenderlas.

Por último, hemos realizado el logo que representará nuestra empresa y por ello queríamos reflejar los valores que queremos transmitir a través de los colores y elementos que componen el logo. Hemos elegido dos colores principales: el naranja que representa la innovación, la diversión y la accesibilidad y el verde que simboliza la idea del reciclaje que tendrán nuestros juguetes.

Business Model Canvas

